



MEDIENINFORMATION

Zürich, 11. November 2010

Golden Idea Award 2010 der IDEE-SUISSE an Axxanta GmbH, Aarau

Im Rahmen des Forums der virtuellenfabrik.ch »Innovation & Collaboration« verleiht an der SwissTech in Basel die IDEE-SUISSE (Schweizerische Gesellschaft für Ideen- und Innovationsmanagement) an die Aarauer Firma Axxanta GmbH den »Golden Idea Award 2010«.

Das Unternehmen erhält die Auszeichnung für die Entwicklung der innovativen Plattform *Webcorps3-vcs* (Virtual Collaboration Suite). Dieses moderne, prozessorientierte e-Werkzeug eignet sich hervorragend zur Steuerung von Netzwerkaktivitäten sowohl für interne Projekte als auch für die Zusammenarbeit mit örtlich verteilten externen Partnern. Das Programm ist eine vollintegrierte e-Conferencing-Lösung und damit ideal für physische und virtuelle Meetings.

Die Award-Verleihung findet am 16. November 2010, 16 Uhr, an der SwissTech in Basel (Halle 2.0, Stand B 82) statt. Die Laudatio hält Alfred Waser, Geschäftsführer der Förderstiftung Technopark Aargau.

Informationen: www.idee-suisse.ch / www.axxanta.ch

Tel.: 044-445 15 45 / Fax: 044-445 15 44 / E-Mail: info@idee-suisse.ch / http://www.idee-suisse.ch ${f DEE-SUISSE^@}$ - Schweizerische Gesellschaft für Ideen- und Innovationsmanagement TECHNOPARK® Zürich, Technopark-Strasse 1, 8005 Zürich